



### Zweite Runde für den gesunden Schulkiosk

Das Projekt "Der gesunde Schulkiosk" vom Mühlenkreis ging an der Stadtschule Lübbecke in die zweite Runde. Mit vielen neuen Rezepten brachten die Zehntklässler des Wahlpflichtfaches Hauswirtschaft ihren Mitschülerinnen und Mitschülern erneut eine ausgewogene Ernährung für die Pause näher. Das Angebot an dem gesunden Schulkiosk stand diesmal unter dem Motto "Fast Food mal anders!". Neben den Gemüseburgern und Smoothies gab es auch "Pommes", die allerdings aus frischer Ananas mit Quark- und Fruchtsauce zubereitet wurden.

